

11. Le Président et le Premier ministre ont noté que le Programme des travailleurs agricoles fonctionne de façon satisfaisante au Canada.

12. Les deux dirigeants ont examiné le développement des relations bilatérales en matière d'énergie et sont convenus que leurs pays continueraient de se consulter régulièrement sur les questions énergétiques. Ils ont constaté avec plaisir la bonne exécution du contrat d'approvisionnement en pétrole conclu par Pétro-Canada et PEMEX et sont convenus que les volumes prévus dans le contrat pourraient être augmentés au besoin. Ils ont noté avec satisfaction la stabilité observée au cours de la dernière année sur le marché international du pétrole et ont estimé que, sur le long terme, ce comportement moins imprévisible profiterait à tous les intervenants, exportateurs ou importateurs. Dans le domaine de la coopération nucléaire, les deux parties ont dit attendre avec plaisir l'ouverture, dans un avenir prochain, des discussions au niveau des officiels dont ont convenu les ministres lors de la récente réunion ministérielle conjointe.

13. Le Président et le Premier ministre, convaincus qu'un tel effort favorisera le développement et l'expansion de leurs économies respectives, ont réaffirmé la décision prise par leurs gouvernements de renforcer les liens économiques entre le Mexique et le Canada.

14. En ce qui regarde l'évolution récente du commerce bilatéral, le Président et le Premier ministre ont noté que celui-ci avait décliné au cours des deux dernières années par suite de difficultés économiques qui, dans le cas du Mexique, ont considérablement réduit la disponibilité des devises étrangères. Toutefois, compte tenu des signes de reprise toujours plus nombreux donnés par leurs économies, ils sont convenus de redoubler leurs efforts pour effacer cette baisse et remettre les échanges bilatéraux sur la voie de l'expansion. Ils ont par ailleurs indiqué leur désir d'augmenter le commerce direct et noté les mesures prises en vue d'éviter le commerce triangulaire.

15. Les deux dirigeants ont noté que les lignes directrices adoptées récemment par le Mexique en vue de promouvoir des investissements directs étrangers, à la fois diversifiés et de qualité, ouvrent de nouvelles possibilités aux investisseurs canadiens.

16. Le Président et le Premier ministre ont examiné la coopération et les échanges bilatéraux entre le Canada et le Mexique dans le secteur agro-alimentaire. Ils ont noté que, depuis la signature en 1980 du mémorandum sur la coopération agricole, un grand nombre de projets agricoles ont été entrepris et qu'on en envisageait beaucoup d'autres pour l'avenir.

17. Les deux dirigeants se sont réjouis de la signature des protocoles d'entente sur le financement des exportations et la conduite du commerce, de même que des progrès accomplis dans la négociation d'un accord de coopération douanière.